
1. Herr Ljubic fragt vor dem Hintergrund der aktuell stark ansteigenden Corona-Infektionszahlen, ob der 
Eitorfer Weihnachtsmarkt am 1. Adventswochenende wie geplant durchgeführt werde. 
 
Bürgermeister Viehof erläutert, dass der Weihnachtsmarkt nach aktuellem Stand wie geplant auf dem 
Marktplatz stattfinden werde. Man erwarte in Kürze die angekündigte Anpassung der 
Coronaschutzverordnung des Landes. Sollte sich daraus keine weitergehende Verschärfung in Form 
von geregelter Zugangskontrolle (Einzäunung des Marktbereiches) ergeben, werde der 
Weihnachtsmarkt unter Einhaltung der aktuell geltenden Regelungen stattfinden. Das Ordnungsamt 
werde die Einhaltung der Regeln vor Ort kontrollieren. 

 


